

Antrag der SPD

Betreff: Basketballplatz auf dem Spielplatz „Am Lemmchen/Alter Friedhof“

Im Outdoor-Bereich gibt es verschiedene Möglichkeiten um Ballsport zu treiben. Auf dem genannten Spielplatz gibt es neben einem Bolzplatz auch einen Basketballplatz. Während man auf einem Bolzplatz auf sandigem Boden zu jeder Witterung bedenkenlos Fußball spielen kann, stellen Regen und unebene Stellen auf dem sandigen Basketballplatz regelmäßig eine Hürde für Freizeitsportler dar, die gerne Basketball spielen. Um dem entgegenzuwirken, kann ein Sportboden aus Gummigranulat das ganze Jahr über und bei jeder Witterung benutzt werden. Er wird nicht matschig und staubt nicht. Außerdem punktet ein Gummiboden durch eine versickerungsoffene und schnell trocknende Charakteristik und als eine griffige, elastische Sportfläche die einen guten Fallschutz bietet.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, im Rahmen der Überplanung des Spielplatzes auch den Basketballplatz dergestalt zu verbessern, dass dieser einen Sportboden aus Gummigranulat bekommt.

Mainz-Mombach, den 13.06.2023

Horst Böcher, Fraktionssprecher /hboecher@web.de